

L'atelier de l'orgue des Minimes

L'orgue est un instrument imposant et d'une richesse sonore unique, il demeure souvent mystérieux pour le grand public, méconnu et pas toujours accessible.

L'atelier permet à l'Orgue de s'ouvrir et de montrer toute sa richesse :

- Auprès d'enfants qui découvrent des sons et des émotions puisque nous leur permettons de s'asseoir à la console en les accompagnant lors de séances découvertes.
- Auprès d'adultes qui ne connaissent parfois pas la musique et explorent un nouvel univers.
- Auprès de musiciens, pianistes qui recherchent de nouvelles sensations musicales, qui veulent s'initier à l'instrument.

L'atelier de l'orgue des Minimes

Écrit par JP Caroff

Jeudi, 29 Septembre 2011 20:36 - Mis à jour Dimanche, 09 Octobre 2011 12:46

